

UNVERGESSEN!

Für immer geliebt, für immer vermisst

Claudia Bender geb. Kronmiller

Wir können es immer noch nicht verstehen und sind in unserer Trauer gefangen.

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme in Wort, Schrift und Verbundenheit sowie für jede stille Umarmung, die wir beim Abschied von unserer Claudia erfahren durften.

Unser Dank gilt allen, die mit uns fühlen, trauern und weinen.

Wir haben den Mittelpunkt unserer Familien verloren

Jürgen, Robin und Lea Bender

Marc und Nico Bressan

Inge Kronmiller

74336 Brackenheim, im Juli 2023

